
引き渡し訓練
　２０日（金）の５時間目から行いました。みんなにとって初めてのことでしたので、いつも
以上に緊張しました。それでも子どもたちは、落ち着いて行動し、スムーズに避難することが
できました。メールの不具合や二重の確認などで御迷惑をおかけすることもありましたが、保
護者の皆様におかれましては、柔軟に対応していただきありがとうございました。おかげさま
で無事に終えることができました。今回の経験を通していろいろと気づいたことがありますの
で、まとめ直して今後に生かしていきます。

○　光○　様　文庫
　今月は、「マンガでわかる！１０才までに覚えたい科学のふしぎ250」
と「見上げてごらん！空のふしぎ図鑑」をいただきました。地球やエネル
ギーや生命に関することを漫画形式でわかりやすく説明している本と、空や
雲や天気に関する図鑑です。子どもたちの興味をそそる内容がたくさん載っ
ているようです。○様ありがとうございました。

平戸市立中野小学校　　平戸市中野大久保町８８８

令和６年１２月２４日（火）　校長　岸　　誠

　５年生が、２０日（金）に行いました。朝から食生活改善推進協議会（とまと会）の○川
様、○山様、○田様の３名が準備に来てくださり、押し寿司とすり身のお吸い物とみたらし団
子を一緒に作りました。押し寿司体験やみたらし団子づくりはとても楽しそうでした。薄焼き
卵を作ったり、木の枠を使って押し寿司を作ったりすることは日頃なかなかないでしょうか
ら、とてもよい体験になりました。
　11:30から、老人会の皆様と一緒に食事会をしました。これまでの米作りについて学んだこ
とや感想を発表したり、会話を楽しんだりして、とても楽しいひとときを過ごすことができま
した。
　食改の皆様、老人会の皆様、ありがとうございました。
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ぞうきんについてのお知らせ

　９月１９日の学校だよりでお知らせしたように、老人クラブの皆様からたくさんのぞうきん
をいただきました。学年によってぞうきんの大きさを考えていただいたおかげで、今回は全学
年で３学期に使わせていただきます。ありがとうございました。

裏面につづく



　インフルエンザ感染拡大防止のため、リモートで行いました。私から
は、鄭成功生誕４００周年にふれながら、「ふるさとを愛する」という
ことについて話をしました。関連行事だけではなく、各種校外学習にお
いても、市内全域でお世話になっています。中野地区はもちろんのこと、
平戸市を愛する気持ちをもち続けてほしいと思います。ほかに、自主学
習をがんばっていることについても話しました。学年に応じて、やり方
を工夫しながらがんばっていることを褒めました。冬休み中は、交通安
全・うがい・手洗い・マスクなどに留意し、自分の命を自分で守るとい
うことについても話しました。
　その後、児童代表で、２年生の伊○○月さんと石○○美さんが発表を
しました。○月さんは、本読みをがんばったことや、九九覚えをがんば
ったことについて話しました。お父さんお母さんに聞いてもらいながら、
何度も九九の練習をしたそうです。○美さんは、鉄棒をがんばったこと
や本読みをがんばったことについて話しました。昼休みに鉄棒の練習を
したおかげで、怖くなくなったそうです。カメラに向かって話すという
初めての状況でしたが、二人とも、しっかり発表することができました。
　式が終わった後に、○村先生から生活指導を、○田先生から保健指導
をしてもらい、安全で健康な冬休みにすることを再確認しました。

ホームページを御覧になるときは、「平戸市立中野小学校」で検索してください。

今年１年お世話になりました。来年もよろしくお願いします。

　２０２３年に、いろいろなことが元に戻ったりリニューアルしたりして、以前の活気が戻っ
てきました。そして今年２０２４年は、鄭成功生誕４００周年ということもあり、関連行事も
増えて、さらに充実させることができた１年だったと思います。各種行事や学習における子ど
もたちのがんばりが、はっきりと感じられました。それもひとえに、保護者の皆様や地域の皆
様の御協力があるからだと思っています。いつもありがとうございます。
　現在は、インフルエンザが流行していますので、年末年始も、お互いに気を付けていきま
しょう。元気に新しい年を迎えることができることを祈っています。２０２５年も、どうぞよ
ろしくお願いします。

しめ縄・門松づくり

　まちづくり運営協議会様の企画により、１２月２１日
（土）に取り組みました。教えていただいたことをもと
にしながら、上級生が下級生に教えたり、友だち同士で
協力したりして作りました。とても貴重な体験の場を提
供していただきました。学校の児童玄関にも門松を設置
していただきました。まちづくり運営協議会様、ありが
とうございました。
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